

# 河内小ニュース

平成26年10月31日(金) 第15号

## 河内フェスタ特集号

10月25日(土)に河内フェスタ(学習発表会)が行われました。今号ではその様子をお送りいたします。天候の思わしくない中、たくさんの方々においでいただき、その前で発表できましたことに御礼申し上げます。

一年生の「おおきなかぶ」の話をもとにした「はじめの言葉」で開会し、各学年の出し物が披露されました。

### 1年生「バンコートランドのゆかいなねこたち」

河内フェスタが初めての1年生の劇は、猫の世界に現れた魔法使い。かなえてもらえる願い事は一つだけ。一人ひとり(一匹一匹?)違う願い事をどうやってまとめましょう。

猫になりきって大きな声で台詞を言うことができました。

**願いを叶える魔女 →**



### 2年生「黄色いバケツ」



全員で今子ども達に人気の「妖怪ウォッチ」のおどりで始まり、国語で勉強した「黄色いバケツ」の劇をしました。曜日ごとに主役のきつねが変わり10人全員が出演しました。

**←バケツを前に考えるキツネ、ウサギ、くま**

### 3・4年生「聞いてくなんしょ 昔話」

一番最初に演じた3・4年生は、語り部の品竹先生から聞かせていただいた昔話を方言を交えながら、上手に発表しました。綿入れ袷纏や袖無しもよく似合っていました。

カラスが「か〜」牛が「も〜」  
羊が「め〜」かもめのお話 →



### 5・6年生「What shall we do?〜河内フェスタで何やるの〜」



学年最後の出し物は、5・6年生が河内フェスタの出し物を子ども達が考えるという劇で、美文の朗読あり、担任の山澤先生が入っての合奏ありと盛りだくさんの内容でした。

← 山澤先生の「リコーダー  
実は、教頭先生もひょっとこに扮して参加していました ↓

第2部では、「楽しい学校行事」、「好きな本」、「わが家のじまん」、「しょうらいのゆめ」、「平和について考える」のテーマでひとりずつスピーチを行いました。また、地域の婦人会からは「学生時代」のダンス、ひょっとこ愛好会の皆様にもご出演いただきフェスタを盛り上げていただきました。



最後は、本校伝統の「よさこい」を保護者の方と一緒に踊りました。昨年に引き続き2回目ということで、練習は2回だけでしたがさすが保護者の方々。子ども達に負けずに踊っていました。

最後に全校生で「この星に生まれて」を歌い、6年生による終わりの言葉で無事終了いたしました。

校庭の放射線量 0.121  $\mu\text{Sv}$

